

Gubernur Aceh Resmikan Migas Center di Unimal



Migas Center di Jalan Irian Kampus Bukit Indah Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe, yang akan diresmikan oleh Plt Gubernur Aceh, Senin (23/12/2019). FOTO: AHMAD ALBASTIN.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah, dijadwalkan akan meresmikan Migas Center di Kampus Bukit Indah Universitas Malikussaleh, Lhokseumawe, Senin (23/12/2019). Kehadiran Migas Center di Universitas Malikussaleh diharapkan bisa menjadi pusat edukasi tentang migas bagi dunia pendidikan dan industri.

Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, ketika meninjau lokasi Migas Center di Jalan Irian Kampus Bukit Indah menyebutkan, Plt Gubernur Aceh dipastikan akan meresmikan Migas Center. “Insya Allah, Pak Gubernur sudah *confirmed* hadir,” ungkap Herman, Ahad (22/12/2019).

Menurutnya, Migas Center sangat layak dibangun di Universitas Malikussaleh jika dilihat dari sisi historis, pendidikan, dan masa depan perekonomian di Lhokseumawe dan sekitarnya terkait rencana pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus Arun Lhokseumawe.

“Lokasinya sangat mendukung, gedung sudah ada. Keberadaan Migas Center juga sejalan dengan pengembangan Universitas Malikussaleh ke depan serta pengembangan kawasan. Nanti akan ada Prodi Perminyakan di Universitas Malikussaleh,” ujar Herman.

Ditambahkan, keberadaan Migas Center tidak akan berdiri sendiri sebab ditopang dengan adanya Perta Arus Gas. Dalam jangka pendek, Migas Center bisa mengedukasi masyarakat dan mahasiswa dari berbagai perguruan tinggi di Aceh, bahkan dari luar Aceh. “Untuk jangka panjang bisa mendukung pengembangan Kawasan Ekonomi Khusus. Migas Center juga kita harapkan bisa menjadi pusat *training* migas di Aceh dan sekitarnya. Jadi kalau ada tenaga kerja bidang migas yang akan dikirim ke luar negeri, bisa mendapatkan pelatihan di Migas Center,” tambahnya.

Sebelumnya, Fawaid Darsyah dari Humas SKK Migas Sumbagut mengatakan Migas Center di Universitas Malikussaleh menjadi Migas Center kelima di Indonesia setelah Riau, Batam, Universitas Andalas Padang, dan Universitas Sumatera Utara.

“Mindset masyarakat awam yang bekerja di Migas hanya orang teknik saja, padahal tidak. Migas terbuka bagi semua orang, semua disiplin ilmu seperti akuntansi, hukum, dan pemasaran,” ujar Fawaid ketika meninjau lokasi Migas Center di Kampus Bukit Indah, beberapa waktu lalu. Ia mengharapkan Migas Center di Unimal bisa disesuaikan temanya dengan sejarah kejayaan PT Arun NGL.

Selain peresmian Migas Center, kegiatan Senin pagi sampai siang hari dipadukan dengan lokakarya visi, misi, dan tujuan Universitas Malikussaleh. Pada kesempatan tersebut, Nova Iriansyah juga akan menyerahkan beasiswa Aceh Carong. Sebanyak 16 rektor perguruan tinggi negeri dan swasta dijadwalkan hadir dalam kegiatan tersebut. **[ayi]**

Tanggal: 22 December 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),